

| | | |
|--|--|--|
| ANTRAG CDU-OR-Fraktion vom 02.12.2017 eingegangen am 02.12.2017 | Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich: | Ortschaftsrat Stupferich 10.01.2017 2 öffentlich Dezernat 1 |
| Sachstandsbericht über den geplanten Probetrieb einer Buslinie zwischen den Höhenstadtteilen und den Gemeinden Karlsbad/Waldbronn | | |

Im Rahmen des städtischen Rahmenplanes für die Höhenstadtteile arbeiten die Verkehrsbetriebe Karlsruhe an einer Prüfung zur Einsetzung einer neuen Buslinie zwischen Zündhütle-Wolfartsweier-Grünwettersbach-Palmbach-Reichenbach-Langensteinbach. Zur Finanzierung der einjährigen Probezeit wären der Landkreis bzw. die betroffenen Gemeinden bereit, einen Kostenanteil von ca. 50% zu leisten.

Stupferich könnte über die Linie 47 an der Haltestelle PI an diese Linie angebunden werden.

Mit den Einkaufsmöglichkeiten in Karlsbad und Waldbronn und dem Klinikum in Langensteinbach würden damit sicher auch Zielpunkte von Stupfericher Bürgerinnen und Bürgern leichter erreichbar sein. Im Gegenzug können Fahrgäste aus Karlsbad/Waldbronn Ziele im Osten der Stadt mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichen, z.B. Mitarbeiter von hier ansässigen Firmen.

Die CDU Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag mit der Bitte um Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates:

Sachstandsbericht über den geplanten Probetrieb einer Buslinie zwischen den Höhenstadtteilen und den Gemeinden Karlsbad/Waldbronn.